



Sugiere PRI que MC se incorpore a la coalición opositora Va por México

FABIOLA MARTÍNEZ

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) sugirió la incorporación de Movimiento Ciudadano (MC) a la alianza opositora. "Si vamos juntos PAN (Acción Nacional), PRI y PRD (Partido de la Revolución Democrática), y si se suma MC, aunado a una gran participación y fuerza de la sociedad civil, vamos a ganar en 2024", aseguró la dirigencia del *tricolor*.

En un comunicado ratificó además que por acuerdo con el PAN, este partido lleva mano para proponer al candidato presidencial, así como a la persona que compita por el Gobierno de la Ciudad de México, y previó "que en las próximas semanas y meses habrá de enriquecerse el procedimiento de definición de los perfiles, ya que se escuchará la voz de las organizaciones de la sociedad civil".

Señaló que en la coalición Va por México todas las voces son bienvenidas, siempre que sea para construir una gran alianza con miras a 2024.

Resaltó que serán "reconocidas" todas las iniciativas "que contribuyan a brindar mayor potencia a la coalición opositora conformada por el PRI, PAN y PRD".

Piden expulsión de Osorio Chong

Apenas el jueves, la dirigencia del PRI, encabezada por Alejandro Moreno Cárdenas, debió responder a dos temas: la inconformidad del PRD, que se sintió excluido de las conversaciones de panistas y priistas, y a fricciones internas, principalmente entre el propio presidente del *tricolor* y el coordinador de los senadores de este partido, Miguel Ángel Osorio Chong.

Al tiempo de un intercambio de cartas entre ambos personajes para acordar una reunión el próximo jueves, Erubiel Alonso Que, dirigente del Movimiento Territorial del PRI, solicitó oficialmente la renuncia de Osorio Chong, con el argumento de que el legislador atenta "de manera grave contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido".

En distintas entrevistas, Osorio Chong expresó que no detendrá las críticas a Moreno Cárdenas. Deploró que *Alito* "busque sumisión, cuando lo que tienes es militancia, no empleados". Mientras el caso corría trámite para su análisis en la Comisión de Justicia Partidaria, el senador hidalguense lamentó que Moreno Cárdenas asuma la actitud, frente a sus críticos, de "estás conmigo o contra mí".